

# チェンジ国政！板橋の会ニュース

再刊第2号／2025年9月22日(月)

編集／チェンジ国政！板橋の会事務局

連絡先／森川洋典（メール）yohten435@gmail.com

# 議論と公会議 講演と公会議

10月4日(土)14時～  
文化会館601集会室

譜渝

「すべての戦争NO～何よりも平和」

講師は北区平和委員会代表の八百川孝さんです。「政治も経済も農業も、そして文化もすべての問題の根っこは日米安保条約。米軍基地国家日本はもうイヤだ!」と、熱く語ります。講演後に賛同人会議を開催します。

より早く終わらせ  
ましょう。

す。もう秋は来ないのかと  
ささやきあいましたが、朝  
晩の空気の涼しさがもどつ  
てきました。近所の小学校  
の校庭からも子どもたちの  
元気な声が聞こえています。  
運動会の練習でしようか。

# 賛同人ならびにご支援くださる皆さまへ



## 当面の諸取り組みの紹介

9月30日(火) 平和ネット第11回相談会  
18時～グリーンホール503

10月4日(土) チェンジ講演会と賛同人会議  
14時～グリーンホール601

10月5日(日) オー川板橋駅前

「板橋・赤羽から問う再開発の現在」  
13時半～グリーンホール701

10月12日(日) 14時～カメリアホール  
「孫たちのため平和を」コンサート

「孫たちのために平和を」コンサート  
10月13日(月)「父と暮せば」朗読公演会  
14時 文化会館大ホール

14時～文化会館入会議至  
10月18日(土)～26日(日) わらび座公演  
新宿トーキョー

新宿ゼロ・ホール  
10月27日(月) 平和ネット第12回相談会

18時～仲宿地域センター2階  
10月29日（水）板退教歎おう会コンサート

14時～グリーンホール1階ホール  
11月16日(日) 成増平和パレード

13時半～成増駅北口駅前広場  
11月20日(木) 手本下ろきアート

11月23日(木) ライトコンピコンサ  
17時～グリーンホール1階ホール  
11月24日(金) わいわい祭り

11月24日(月) イルイル祭り  
11時～高島平区民館ホール

左記の「当面の諸取り組みの紹介」にありますように、平和関係を中心にお手伝い合をさせていただいくとして、チャンジ国政、板橋の会も協力・支援していきます。自民党的総裁選挙は首のすげ替えだけの芝番劇ですが、総裁選後にちがうと、自民党の野党も取られ込んだ新与党が結託した総選挙もあるのではないかとの噂も聞こえてきます。

上記の森川事務局長の訴えにもあるように、地域からの運動を一つ一つ発展させていくこと



**父と暮せば**朗読劇！

(武田  
仁)

賛同人ならびにご支援くださる皆さまへ

「父と娘」の謡歌

# 板橋区民まつりでの「自衛隊ブース設置見直しを求めて「申し込み書」を提出！



昨年の板橋区民まつりの自衛隊ブースに掲げられた「そうだ！自衛官になろう」の幟です。隣は戦闘車両の「軽装甲機動車」が並び、子どもたちが行列を作つて乗車体験の順番を待つていました。九月二十二日、区内の諸団体に呼びかけて、急遽対応できた団体連名で左記の申し込み書を「板橋区民まつり実行委員会」(板橋区・板橋区観光協議会)に提出しました。

月二十二日、区内の諸団体に呼びかけて、急遽対応できた団体連名で左記の申し込み書を「板橋区民まつり実行委員会」(板橋区・板橋区観光協議会)に提出しました。子どもを巻き込んだ騙し

月二十二日、区内の諸団体に呼びかけて、急遽対応できた団体連名で左記の申し込み書を「板橋区民まつり実行委員会」(板橋区・板橋区観光協議会)に提出しました。子どもを巻き込んだ騙し



の会は区の適切な対応を求める要請を重ねてきた

ところです。着々と進められる戦争準備、これら動きを引き続き、注視していきます。



ご意見・ご提案の投稿をお待ちしています。

賛同人の皆様やご支援してくださる皆様との意見交換がなかなかできずにいます。賛同人会議も大事な場ですが、定期発行を予定している本ニュースでも皆様のご意見・ご提案を募っています。ご協力をお願い致します。

忘年会をやりたいね。楽しいことも企画して！」の声が最近届きました。数年前には、2~3度百名を超える人数でビアパーティもしました。あの熱気と楽しさ、良いですね。さて、今年の年末に取り組めるでしょうか。

## 後記

● 今年も残り3ヶ月となりました。クマの出現が各地で起き、「駆除する！」の文字が新聞に踊っています。私の退職教職員の仲間（女性）が絵本を自費出版しました。その最初のページに「クマつて、こわいの？ わるものなの？」と記され、40ページにわたって自作の絵とともに「なぜ、動物と共存できないの！」を子どもたちに考えさせてくれます。人間社会が、今問われている「共存」の課題を、私たち大人にもするべく問い合わせています。是非ご一読を！  
● 久しぶりの「賛同人会議」が開催されます。20名分の席を用意しました。お忙しい中とは存じますが、ご出席いただけたら幸いです。  
● 1面に一部紹介しましたが、10月以降も諸取り組みが計画されています。こちらにも是非ご参加ください。また、諸情報の提供をお願いします。

(編集担当)